

Ministry of Rural Affairs

Ministère des Affaires rurales

Office of the Minister

Bureau du ministre

777 Bay, 17th Floor
Toronto, Ontario M7A 2J3
Tel: 647-329-1485

777, rue Bay, 17^e étage
Toronto (Ontario) M7A 2J3
Tél. : 647-329-1485



January 19, 2025

Carolyn Amyotte
Mayor
Township of North Kawartha
mayor@northkawartha.ca

Dear Her Worship Amyotte:

It is my pleasure to share our government's new plan to support rural economic development, increase and nurture a rural workforce, and strengthen rural communities.

[Enabling Opportunity: Ontario's Rural Economic Development Strategy](#) is designed to help rural communities leverage new economic opportunities and prepare themselves for growth.

The Strategy focuses on three key pillars:

- **Safe and Strong Rural Communities** – Improving local economic development capacity and championing local leadership, supporting the rehabilitation of municipal and community infrastructure, optimizing rural connectivity, and supporting communities in developing plans for housing and transportation to ensure rural communities are places where people want to live, work and play.
- **Business Development and Attraction**- Supporting rural and Indigenous communities and other economic development partners in strengthening and growing rural business, encouraging entrepreneurship and innovation, attracting investment, revitalizing downtowns and diversifying regional economies.
- **Growing the Rural Workforce** – Helping grow local talent, raising awareness of job opportunities available in rural Ontario, supporting workers in obtaining the skills needed to succeed, and attracting and retaining workers so that rural communities and small towns thrive.

We brought together municipal and Indigenous leaders and rural stakeholders to provide input into the development of the new strategy. We held 13 regional roundtables to hear the thoughts, experiences, ideas, and inspiration of those living and working in rural Ontario and received many online submissions through our website.

By listening to rural residents, we created a Strategy that represents their concerns. My thanks go out to all of those who participated in the consultation process and I look forward to continuing these conversations.

.../2

Our government has a vision for thriving rural communities and believes that a strong and dynamic rural Ontario is essential for the success of the province's economy. As a proud resident of rural Ontario, I am confident in saying the future is bright for rural Ontario, especially when we work together

By working together, we can continue to build strong economies and position rural Ontario as a destination of choice for individuals, families, and businesses.

Sincerely,

Minister of Rural Affairs

Ministry of Rural Affairs

Ministère des Affaires rurales

Office of the Minister

Bureau du ministre

777 Bay, 17th Floor
Toronto, Ontario M7A 2J3
Tel: 647-329-1485

777, rue Bay, 17^e étage
Toronto (Ontario) M7A 2J3
Tél. : 647-329-1485



Bonjour,

J'ai le plaisir de vous faire part du nouveau plan de notre gouvernement pour favoriser le développement économique des collectivités rurales, accroître et cultiver une main-d'œuvre en milieu rural et renforcer les collectivités rurales.

Meilleures perspectives : Stratégie ontarienne de développement économique des collectivités rurales vise à aider les collectivités rurales à tirer profit de nouvelles possibilités économiques et à se préparer à la croissance.

La stratégie est axée sur trois piliers clés :

- **Des collectivités sécuritaires et fortes** — soutenir les petites villes et les collectivités rurales en abolissant les obstacles au développement économique et en s'assurant que les régions rurales de l'Ontario ont de solides éléments fondamentaux en place pour permettre la réussite des collectivités rurales.
- **Le développement et l'attraction des entreprises** — aider les collectivités rurales et d'autres partenaires du développement économique à renforcer et à faire croître les entreprises rurales, à encourager l'entrepreneuriat et l'innovation, à attirer des investissements, à revitaliser les centres-ville et à diversifier les économies régionales.
- **La croissance de la main-d'œuvre en milieu rural** — faire croître le talent local, accroître la sensibilisation sur les possibilités d'emploi offertes dans l'Ontario rural, aider les travailleurs à obtenir les compétences nécessaires pour réussir et attirer et retenir les travailleurs afin que les collectivités rurales et les petites villes prospèrent.

Nous avons réuni des dirigeants municipaux et autochtones ainsi que des intervenants du milieu rural afin qu'ils fournissent des observations relativement à l'élaboration de la nouvelle stratégie. Nous avons tenu 13 tables rondes régionales pour écouter les réflexions, les expériences, les idées et l'inspiration des personnes qui vivent et travaillent dans les régions rurales ontariennes, en plus d'avoir reçu plusieurs commentaires en ligne par le truchement de notre site Web.

Les gouvernements précédents ont ignoré les besoins des régions rurales de l'Ontario. Leur vue à court terme a laissé ces collectivités se débrouiller seules et a entravé leur capacité de faire croître la main-d'œuvre locale, d'attirer des investissements et d'appuyer les collectivités. Notre gouvernement adopte une approche très différente. En écoutant les résidents des régions rurales, nous avons créé une stratégie qui répond à leurs préoccupations. Je tiens à remercier tous ceux et celles qui ont participé au processus consultatif et j'ai hâte de poursuivre ces conversations.

.../2

Notre gouvernement a une vision pour la prospérité des collectivités rurales et croit qu'un Ontario rural fort et dynamique est essentiel au succès de l'économie de la province. En tant que fière résidente de l'Ontario rural, je n'hésite pas à affirmer que l'avenir est prometteur pour les régions rurales de l'Ontario, en particulier lorsque nous travaillons ensemble.

En travaillant ensemble, nous pouvons continuer à bâtir de solides économies et à positionner l'Ontario rural comme une destination de choix pour les particuliers, les familles et les entreprises.

Veillez recevoir mes plus cordiales salutations.

Lisa M. Thompson
La ministre des Affaires rurales,